

L'ouest de Cuba reste en état alerte au cyclone

Image not found or type unknown



Le Conseil de la Défense a vérifié sur place le niveau du Cuyaguaje, le fleuve au plus grand débit dans la province.

La Havane, 10 nov (RHC) La province la plus occidentale de Cuba, Pinar del Río, était toujours ce lundi en phase d'alerte pour la tempête tropicale Eta, située au nord de ce territoire, dans le golfe du Mexique.

Selon la dernière note d'information de l'État-major de la Défense civile il a été décidé de maintenir cette phase en raison de la proximité du système et de la possibilité de pluies fortes et localement intenses.

Le communiqué précise que l'évolution et la trajectoire d'Eta ne constituant plus un danger pour les provinces de La Havane et d'Artemisa, ces territoires vont revenir à la normale.

Le communiqué note que pendant la transition vers cette étape, il est important de se conformer aux mesures du plan de prévention et de lutte contre le Covid-19, et aux directives des autorités locales.

Il reconnaît également le travail effectué par les organes de gestion dans tous les territoires, ainsi que la discipline et la solidarité dont a fait preuve la population en respectant les mesures orientées lors de la réponse à l'événement.

Eta, le vingt-huitième phénomène atmosphérique de la saison des ouragans en cours, a traversé le centre de Cuba cette fin de semaine, sans causer de pertes humaines ni de dégâts matériels considérables.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/239260-louest-de-cuba-reste-en-etat-alerte-au-cyclone>



Radio Habana Cuba